



8:0 (5:0)-Kantersieg gegen Estland in der EM-Qualifikation

Beitrag

Die: von Marcus Sorg taktisch bestens eingestellte deutsche Fussball-Nationalmannschaft beweist Teamgeist, sprüht vor Energie und Spielfreude, hat aber auch wenig Gegenwehr.

Ein Jahr nach der Niederlage gegen Südkorea, mit der das deutsche Team bereits in der Vorrunde bei der WM ausgeschieden war, ist die Mannschaft wieder auf einem guten Weg zu alter Stärke. Der Umbruch, scheint gelungen zu sein, in Mainz begeisterte die junge DFB-Elf die Zuschauer mit technisch perfekten, pfeilschnellen Aktionen und zeigte sich auch zielsicher bei Torschüssen.

Marcus Sorg: "Die Mannschaft sprühte vor Energie"

Joshua Kimmich: "Alle hatten Spaß, nur die Esten nicht"

Kantersiege sind heutzutage die Ausnahme, denn auch die sogenannten "Kleinen" leisten in der Regel erheblichen Widerstand und schaffen oft gute Ergebnisse. So auch die Esten, aber so wie die DFB-Elf aufspielte, hatten sie keine Chance. Wenn das so bleibt, dann kann Fussball-Deutschland wieder optimistisch in die Zukunft schauen – alles ist möglich!



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Fussball
2. Nationalmannschaft